

Une nouvelle direction générale chez Habitat pour l'humanité Québec!



Montréal, le 17 mars 2025 - Le conseil d'administration d'Habitat pour l'humanité Québec est heureux d'annoncer la nomination de Mme Sophie Dalbec à titre de directrice générale qui entrera en fonction dès le 17 mars prochain.

Diplômée de l'Université de Montréal et de HEC, Madame Dalbec possède plus de 20 ans d'expérience en gestion et en direction dans des milieux variés. Ses années au sein d'équipes multidisciplinaires chez Bauer Hockey et Gildan lui ont permis d'affiner son sens des affaires. Chez Partage-Action, qui soutient les organismes communautaires de l'Ouest-de-l'Île de Montréal, elle a démontré ses capacités relationnelles et organisationnelles,

notamment en ralliant de nouveaux partenaires financiers autour de divers événements. En tant que Directrice des Services à la famille chez AMCAL, Sophie a acquis une compréhension des divers enjeux de vulnérabilité des familles en plus de développer les services et accroître l'offre de programmes.

Depuis 2021, Sophie occupe le poste de Directrice des services aux familles et du bénévolat chez Habitat pour l'humanité Québec, en plus d'être impliquée dans le secteur de la construction. Elle possède ainsi une connaissance approfondie des enjeux et impacts d'Habitat pour l'humanité Québec. Elle est reconnue comme une professionnelle dotée de leadership et d'un grand sens du travail d'équipe.

« : La mission d'Habitat pour l'humanité correspond parfaitement à ma conviction que l'accès à un logement sûr et décent est essentiel pour le bien-être d'une famille. Cela favorise non seulement son épanouissement, mais aussi son accès à l'éducation et au travail, sa sécurité, et par conséquent, la sécurité et la cohésion de la société.» souligne-t-elle.

Madame Dalbec succède à Madame Shirlane Day et nous la remercions pour ces 4 années de service et ses incroyables réalisations, dont la reprise de projets de construction pour les familles de Lachine. Nous lui souhaitons le meilleur dans ses projets futurs. Nous tenons à lui rendre hommage pour sa vision, son leadership et son dévouement indéfectible.

« Le conseil d'administration et moi-même sommes très heureux d'accueillir Mme Dalbec à ce poste et nous avons confiance qu'ensemble, dans le contexte de la crise du logement, nous saurons propulser notre organisation et accroitre son impact au sein de la communauté québécoise » mentionne Madame Marie-Claire Uwanyrigira la présidente du conseil d'administration.



-30-

À propos d'Habitat pour l'humanité Québec

Habitat pour l'Humanité Québec répond au besoin urgent d'aider les familles québécoises aux revenus modestes qui vivent dans des conditions de logement précaires, tant au niveau de leur santé que de la sécurité de leur logement, en leur permettant d'accéder à la propriété. Pour de plus amples informations, consultez le https://quebec.habitat.ca/fr/.

INFORMATIONS MÉDIAS:

Habitat pour l'humanité Québec

Myriam Dandache Conseillère principale, Développement philanthropique et Communication mdandache@habitatqc.ca 514-660-4617